

Standpunkte der SPD-Fraktion

Die SPD empfiehlt, dem Bürgerentscheid **zuzustimmen**.

Der **Eigenbetrieb** löst die bisherigen organisatorischen Probleme vollständig und erlaubt eine weitgehende Eigenständigkeit und vermeidet organisatorische Verflechtungen mit der Kernverwaltung. Gleichzeitig erhält er Einfluss- und Steuerungsmöglichkeiten durch die Politik. Diese erachten wir als notwendig, da es Teil der kommunalen Daseinsvorsorge ist, die Kinderbetreuung sicherzustellen. Die Betreuungsqualität hingegen ist von der Organisationsform unabhängig. Außerdem bedingt die Ausgliederung in eine AÖR einen erheblichen Eingriff in die Arbeitsverträge der Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter. Dies sieht auch die Gewerkschaft Verdi so. Einen solchen Eingriff halten wir für unnötig, zumal sich die Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter deutlich dafür ausgesprochen haben, als Angestellte bei der Gemeinde verbleiben zu wollen.